

FDP Offenbach

KIRILL STEINERT WEITERHIN IM LANDESVORSTAND DER JUNGEN LIBERALEN

29.10.2013

Auf dem 61. Landeskongress der Jungen Liberalen (JuLis) Hessen, der am vergangenen Wochenende in Offenbach stattfand, wurde Kirill Steinert im Amt des Landesschatzmeisters der Jungen Liberalen mit großer Mehrheit bestätigt. Die Offenbacher Liberalen freuen sich, dass sie damit auch im Landesvorstand der JuLis weiterhin prominent vertreten sind und gratulieren ihm herzlich. Die Wiederwahl ist Auszeichnung für seine seriöse Arbeit der vergangenen Jahre - sowohl bei den Landes-JuLis als auch im Kreisverband der Jungen Liberalen.